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Wali Kota Batam, Muhammad Rudi memastikan tengah mencari solusi terkait
dengan permasalahan banjir yang terjadi di Kota Batam.



Tak hanya meninjau langsung ke lapangan, Rudi juga sudah mengumpulkan
Dinas yang ada yang di Pemko mupun di BP Batam untuk membahas
permasalahan ini.

"Hari ini kita coba dudukan, untuk mengatasi masalah banjir," kata Rudi usai
rapat di kantor Wali Kota Bata, Senin (3/1/2021).

Menurut Rudi, pihaknya terus berkomitmen untuk menyelesaikan permasalahan
banjir di Kota Batam. Tidak hanya sekarang saja, tapi juga tahun sebelum-
sebelumnya.

Bahkan tidak sedikit titik yang sebelumnya menjadi langganan banjir saat ini
sudah tidak lagi. 

"Sudah ada beberapa yang kita atasi, memang belum semuanya," ujarnya.

Dijelaskan Rudi titik banjir yang terjadi di Batuaji, Tembesi dan beberapa lainnya
sebagian besar adalah titik baru. Hal itu disebabkan karena pembangunan yang
tengah dilakukan di sekitarnya.

"Jadi ini yang sedang kita dudukan, supaya ke depan hal-hal seperti ini tidak
terjadi lagi," jelasnya.


